

# Dans quel état se trouve ta maison ?



Lisa Giordanella



J'ai souvent entendu dire que l'intérieur de notre voiture reflète aussi celui de notre maison...

Miettes de pain ou biscuits, feuilles mortes écrasées, graviers, pub entassées... Kleenex, bouteilles d'eau vides, pelures d'orange et de banane...

Ou bien une bonne odeur de menthe poivrée qui flotte à l'intérieur de l'habitacle noir rutilant, vierge de toute poussière, de traces de doigts et de semelles ?...

En bref, si votre voiture est comme votre maison, alors dans quel état se trouve votre habitation ???

“Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu et que l'Esprit de Dieu habite en vous ?” ([1 Corinthiens 3.16](#))

Ce que nous sommes “à l’extérieur”, ce qui est “visible” comme notre habitation et notre voiture, exprime aussi, à différents degrés, l’état de notre être intérieur... Notre esprit, notre âme.

Alors, puisque nous sommes la maison de Dieu, si on fait un état des lieux, est-elle propre, rangée, en bonne santé ? Ou pas tout à fait...?

Avant que l’on ne devienne (tous et chacun) le temple (personnel) de Dieu, il y a eu un autre temple où Jésus se rendait habituellement. Un jour, il a eu une très mauvaise surprise quand il a fait un état des lieux. Cela s’est mal terminé... [Rappelez-vous](#).

## Temple de Dieu ou repaire de voleurs ?

Si je vous demande : qu’y avait-il dans ce temple qui a tant mis Jésus en colère ? Que me répondrez-vous ?

- des marchands
- des acheteurs
- des animaux
- des tables de change
- des chaises
- de la monnaie

## Oui ! Mais il manque le plus important, non ?

Il y avait avant tout **la présence de Dieu**.

Ce qui a mis très en colère Jésus au point de chasser les hommes et les animaux et de renverser le mobilier à coups de fouet, c'est le non respect de ce lieu sacré ; car le temple de Jérusalem n'était pas seulement un espace de rencontre entre chrétiens tous les dimanches matins, non, **c'était aussi et surtout la maison de Dieu.**

Et que voit-il ? Un trafic. Des marchands qui vendent aux usagers du temple des animaux sacrificiels pour l'expiation de leurs péchés. Alors que Jérusalem n'était pas autorisée à frapper de monnaie en argent, ils ont utilisé des pièces d'argent représentant un dieu païen, probablement issue de la ville de Tyr, selon les Historiens. Comble du comble : ils utilisent les tables d'autels de sacrifices pour leurs entreprises mercantiles !

C'est bien cela qui dérange Jésus : les compromis, le désordre, l'impureté dans la maison de son Père.

Vous imaginez la scène ? Des colombes, des béliers et des taureaux dédiés aux sacrifices, mêlés aux hommes ? La poussière, les excréments, la paille... Les cris, les interpellations, les bousculades... Que de saletés, que d'impuretés ! Dans la maison de Dieu !

## Mon esprit : un temple ou une grotte ?

Qu'en est-il aujourd'hui, au 21ème siècle ? Alors que vous et moi, nous sommes "[la maison de Dieu](#)", "le temple du Saint-Esprit", y aurait-il encore des "objets, des animaux, des autels impurs, des trafics malhonnêtes", qui pourraient mettre Jésus en colère ?

On sait que quand Dieu se fâche, c'est dans un but éducatif, et non pas de châtement, car son fils Jésus l'a endossé à notre place.

Quand j'ai entendu pour la première fois cet enseignement sur le temple de Jérusalem (et je remercie ici Gilles Boucomont, pasteur de l'église de Belleville, auteur de plusieurs [livres](#)), je me suis interrogée...

- Quels sont mes **dieux** (travail, famille, TV, bénévolat, sport, bonne bouffe, alcool mondain, loisirs...) qui prennent la place de Dieu ?
- Quels sont les **animaux impurs** (des péchés non confessés et/ou inconscients, des actes ou des comportements pas toujours irréprochables, de mauvaises habitudes, des addictions, des abus...) qui empestent parfois ?
- Quels sont les **marchands** (les mauvaises relations que je continue à entretenir, les gens qui me polluent) qui n'ont rien à faire dans ma vie ?
- Quels sont les **tables** qui ont remplacé Ses autels (on sait que Dieu préfère [l'obéissance aux sacrifices](#)...), dans quels domaines je Lui désobéis ?

Parfois, un seul regard, et tout paraît "conforme". Mais si on ouvre la porte du garage ou de la buanderie : quel bazar !

Quelle est la pièce qui reste à ranger, nettoyer ? En bref, quel est "le truc qui coince", la faute inavouée, le péché qu'on a du mal à raccrocher... et que Jésus va devoir balayer ?

Alors, hop, à la déchetterie tout ce qui nous encombre !

Allez-vous demander à Jésus de venir tout renverser, de chasser à coups de fouet tout ce qui ne DOIT PAS ÊTRE PRÉSENT dans Sa maison ?

Régulièrement, je demande à Dieu de me montrer la ou les pièces où la poussière revient, là où le désordre se réinstalle...

Jésus, viens [purifier et sanctifier](#) mon esprit, âme et corps, mon être tout entier, montre-moi ce qui ne doit pas (re)venir prendre ta place afin que tu puisses grandir en moi et que je sois irréprochable (par ta grâce) quand tu reviendras me chercher. Amen.

Lisa  
Giordanella Lifestyle

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



418 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)